

金剛では延岡グルメフェスタも開かれた

イベントを盛り上げた九保大エイサー・サークル  
琉球魂

# 汗を深め健脚競う 第5回東九州リレーマラソン 延岡



117チームがた書きをつけた第5回東九州リレーマラソン

家族や友人、職場の仲間などでた書きをつけた「第5回東九州リレー マラソン」(同美行賀会主催)が24日、延岡市須美江町の須美江家族旅行村特設コースであつた。県内外から117チーム、1115人が参加し、糸を深めながら健脚を競つた。

コースは、多目的広場を走り、規定期間約1時間(小学生1年生以下は2時間)を走り抜いた。仲間と一緒に友情部門で出場。チーム「FRIEND」(春の須美江S)の佐島悠介君(南方)大会参加者からフォーム

のアドバイスを受けたと

いう悠介君は、「すごく走りやすくなつて驚いた。

走ることがもっと好きになつたので、来年もぜひ

参加したい」と話した。

天候に恵まれたこの日

は、会場に多くの観客が駆け付け、ランナーを激励。コース各所で繰り広げられるデッドヒートを楽しんだ。

特設ステージでは、九

州保健福祉大学エイサー

サークル「琉球魂」や宮

崎県のシンボルキャラク

ターミやさ美夫の「あ

くん」「もうちゃん」らが

バフォーマンスを披露し

また同会場は、延岡

れ、辛麺屋根元、まつだ

屋ジビエなどの店舗が参

加。訪れた人々は、軒

を連ねる出店に並び、県

北の味を堪能した。

